
○実施日：令和４年５月１３日から５月２０日まで

○回収率： 配付（P会員） 回収 回収率

439枚 368枚 83.83%

○桜川中学校区の学校と桃山学園が統合することについて

「賛成」「どちらかと言えば賛成」 305 82.88%

「反対」「どちらかと言えば反対」 57 15.49%

未記入 6 1.63%

合計 368 100%

○統合の時期について（「賛成」「どちらかと言えば賛成」の方のみ回答）

令和５年４月（来年） 103 33.77%

令和６年４月（再来年） 147 48.20%

その他 50 16.39%

未記入 5 1.64%

合計 305 100%

○統合に反対の理由について（「反対」「どちらかと言えば反対」の方のみ回答）

今のままでも問題ないから 20 16.67%

子どもに目が届きにくくなりそうだから 39 32.50%

集団が大きくなり、環境が変わることに不安だから 44 36.67%

学区が広くなり、学校まで遠くなるから 7 5.83%

地域に学校がなくなるのが寂しいから 4 3.33%

その他 6 5.00%

未記入 0 0.00%

合計 120 100%

○自由記述（一部紹介）

 ・通学手段の確保をしっかりしてほしい。（谷貝、樺穂地区へスクールバスの配置を検討してくださ

い。徒歩はもちろん、自転車でもかなりの距離となる為、安全に配慮してほしい。

・集団が大きくなることによって一人一人の児童に目が届くのか心配な部分があるので、その点も配慮

頂きたいと思います。

・学校近くの道路が狭く危険な場所があり、雨天時や行事等の時に車と接触しそうな児童がいて危険だ

と思います。生徒数が増えたら、駐車場の出入りも考えなければいけないと思います。

桃山学園アンケート結果

子供同士の人間関係が複雑化する中、複数の学級があり、クラス替えができるということが大切だとい

う学校の先生方の説明に納得しました。統合には準備期間等が大変だと思いますので、１年以上は必要

ではないかと思い、上記の意見にしました。


